
ICANN67 ВИРТУАЛЬНЫЙ – GAC: завершение обсуждений последующих процедур по новым gTLDRU 

 

Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 

ICANN67 | Форум виртуального сообщества - GAC: завершение обсуждений последующих процедур по 
новым gTLD 
Среда, 11 марта 2020 г. - с 10:30 до 11:00 CUN 
 
  

GULTEN TEPE:  Привет всем. Добро пожаловать. Позвольте мне попросить наш 

технический персонал - спасибо вам, Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Гултен, и добро 

пожаловать всем. Я надеюсь, что вы уже вернулись, потому что мы 

не можем это знать виртуально, но я надеюсь, что все вернулись в 

Zoom-комнату. Сейчас мы начинаем вторую половину обсуждения 

последующих процедур, и эта сессия запланирована только на 30 

минут. Итак, позвольте мне передать слово непосредственно тем, 

кто курирует эту тему. Я понимаю, что мы будем обсуждать 

программу поддержки кандидатов и предоставим время ... 

следующим шагам, но слово вам, Хорхе или Луиза. 

 

LUISA PAEZ:  Привет, Манал, это Луиза здесь. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Говорите. 
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LUISA PAEZ:  Спасибо, и у нас есть да, я думаю, 30 минут, и мы хотели иметь 

возможность обсудить программу поддержки кандидатов, поэтому 

мы скоро перейдем к этому слайду. Я знаю, что программа 

поддержки кандидатов еще не обсуждалась на этой виртуальной 

конференции ICANN рабочей группой PDP, но, как я упоминала 

ранее, эти обсуждения продолжаются несколько лет назад, поэтому 

у членов GAC все еще есть возможность, конечно, продолжить наши 

обсуждения этой важной темы. Итак, отлично, перейду к 

программе поддержки кандидатов, как мы уже упоминали ранее. Я 

сделаю обзор: это инициатива сообщества ICANN, которую 

возглавляла GNSO и at large, она была нацелена на расширение 

доступа регионов с недостаточным уровне обеспеченности 

услугами к подаче заявок на новые gTLD. Она работала следующим 

образом: квалифицированные кандидаты, которые должны были 

отвечать определенным критериям, --- могли бы затем 

воспользоваться услугами про боно и снижением платы за подачу 

заявки, однако важно отметить, что на практике программа 

получила только 3 заявки и только одна из заявок была 

квалифицирована, поэтому у нас есть хороший контекст для 

улучшения этой программы поддержки кандидатов для будущих 

раундов новых доменных имен. Что касается предыдущих шагов по 

этой важной теме, я рассмотрю некоторые из них. Мы расширили и 

увеличили охват целевых регионов на глобальном юге. Мы также 

отметили, что организация ICANN должна определить, какие 

регионы считаются недостаточно охваченными и 

недопредставленными, и мы хотим, чтобы контекст определялся 

как таковой. Мы также указали, что организация ICANN должна 

обеспечить целенаправленные усилия в регионах по наращиванию 
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потенциала для всех заинтересованных сторон сообщества ICANN, 

чтобы позволить заинтересованным сторонам лучше подготовиться 

к следующему раунду, а также предоставить четкие измеримые 

цели и показатели для заявок с глобального юга,  также связанные с 

целями стратегии ICANN, а также обеспечить координацию помощи 

ICANN на безвозмездной основе, и, наконец, членам из регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами следует 

предложить дополнительную поддержку из-за внешних проблем, 

которые не должны помешать организациям этих регионов подать 

заявку в следующем раунде. Итак, я на этом остановлюсь и хочу 

предоставить возможность Джеффу или Шерил, сопредседателям 

Рабочей группы PDP SubPro, по последующим процедурам, 

сообщить нам, как идут эти разговоры в рабочей группе, и что еще 

могли бы полезно и конструктивно обсудить члены GAC на этой 

сессии и между сессиями, чтобы мы могли улучшить эту программу 

поддержки кандидатов. Спасибо. Передам слово Джеффу или 

Шерил, спасибо. 

 

CHERYL LANGDON-ORR:  Большое спасибо. Шерил Лэнгдон Орр (Cheryl Langdon-Orr) для 

записи здесь и, да, Хорхе, ваша жизнь намного яснее. Я 

пробежалась по своему календарю, в котором есть столбец UTC. В 

15:45 UTC завтра, именно в это время будет проведена третья и 

последняя сессия по последующим процедурам, и поддержке 

кандидатов, и мы также надеемся, что заявки от сообщества также 

будут в центре обсуждений во время этой сессии, поэтому мы с 

нетерпением ожидаем дальнейшего вклада GAC во время этого, так 

как мы имели удовольствие получить отличный обмен мнениями 
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на двух других наших сессиях на этой конференции. Я думаю, что я 

и Джефф также упомянули в связи с нашей работе по наращиванию 

потенциала, которую мы проделали с вами в начале ICANN67, 

огромные усилия, которые прилагает GAC, и мы особенно ценим 

количество времени, которое вы можете посвятить этому, что мы, 

конечно, чувствуем - очень важная проблема последующих 

процедур, а также развертывание любого будущего дальнейшего 

раунда в гораздо лучшей ситуации с точки зрения предсказуемости, 

эффективности и результативности для всех участников в результате 

наших рекомендаций, которые, конечно, все еще обсуждаются. 

Хорошей новостью является то, что, как я думаю, надо четко 

упомянуть то, куда, по нашему мнению, в настоящее время 

направляется наша рабочая группа, и какие рекомендации мы, 

вероятно, увидим в нашей работе по этой конкретной теме 

поддержки кандидатов, все это будет в значительной степени 

соответствовать и совпадать с желаниями правительственного 

консультативного комитета и других консультативных комитетов, 

включая консультативный комитет at large, который также особенно 

заинтересован в вопросах программы поддержки кандидатов. 

Группа признала и согласилась со многими, если не со всеми, 

комментариями и критическими замечаниями, которые GAC и 

другие части сообщества ICANN справедливо указали, которые 

ущемляли и ограничивали предыдущую программу поддержки 

кандидатов. Я имею в виду, что совершенно очевидно, что нужно 

сделать гораздо больше, чтобы в следующий раз все было 

правильно, и именно таковы планы, и мы действительно обратили 

особое внимание на то, что нам нужно проявить дополнительную 

заботу, обеспокоенность и внимание к недостаточно 
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обслуживаемым и недопредставленным частям или амбициозным 

частям сообщества индустрии доменных имен. Однако мы также не 

ограничиваемся такой терминологией, как глобальный юг. Это 

связано с тем, что сервер рабочей группы распознает не только их 

географическое положение в этих ситуациях, когда ведутся попытки 

распознать и попытаться определить, какой регион является 

недостаточно обслуживаемым в этом контексте, но и с тем, что 

недопредставленные и недостаточно обслуживаемые части 

сообществ могут действительно существовать как группы с особыми 

интересами, которые желают создать gTLD даже в хорошо развитых 

и высокоразвитых странах, поэтому мы стараемся избегать 

рекомендаций, которые основаны на использовании чисто 

географических или социально-экономических классификаций и 

основаны на развитии. Я думаю, что это дает вам довольно 

хорошую основу, и, очевидно, мы будем рады ответить на любые 

дополнительные вопросы по этому поводу. Обратно к вам. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Шерил. Я уже вижу, что Кавусс поднял руку. 

Кавусс, пожалуйста, вам слово. 

 

ИРАН:  Да. Еще раз, спасибо сопредседателям за предоставление этого 

очень полезного материала. Я думаю, что в отношении взглядов 

GAC на сегодняшний день у меня есть один комментарий, и у меня 

есть один вопрос. Комментарий заключается в том, что я 

поддерживаю сущность и цели всех 6 пунктов с небольшим 

добавлением, например, в пункте 2, когда мы говорим, что 
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организация ICANN должна определить, какие регионы и так далее, 

нужно сказать, что Правление ICANN в консультации с --- в нашем 

случае в консультации с GAC, потому что у нас уже есть рабочая 

группа, имеющая дело со странами с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами, поэтому у нас должна быть возможность 

поднять свои руки, так что это лишь некоторые из небольших 

изменений, но я поддерживаю основные цели и содержание 6 

пунктов. Хорошо, большое спасибо авторам. Это очень хорошо. Но 

теперь мой вопрос: кому эти пункты адресованы? Иногда вы 

говорите, что ICANN должна это сделать. Но хорошо, но где это 

появляется? Это появляется в каком документе? Как мы должны это 

сделать? Этого нет в коммюнике. Это не письмо в ICANN, а как это 

выглядит? Где это включено? Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, Кавусс, вы имеете в виду, куда мы можем представить 

эти мнения или каков источник этих взглядов? 

 

ИРАН:  Нет, я не спрашиваю об источнике взглядов. Я говорю: как мы 

представим эти взгляды? Где мы представим это и куда мы 

включим это? Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс. Я перейду к нашим кураторам по темам, но я 

полагаю, что, как только мы согласуем мнения, мы сможем начать 

собирать наш вклад и передать его в процесс последующих 
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процедур, но я вижу, что Луиза готова, поэтому Луиза, пожалуйста, 

говорите. 

 

LUISA PAEZ:  Спасибо, Манал. Это Луиза Паес (Luisa Paez) для стенограммы и 

спасибо, Кавусс, за ваш вопрос. Таким образом, поясним, что на 

слайде был представлен вклад, предоставленный GAC в нескольких 

процессах. Итак, один из процессов находился на разных этапах 

обзора CTT --- где анализ CCT, конкуренция,  доверие потребителей 

и выбор потребителей, что GAC предоставил определенный вклад, 

в частности, для рекомендации 29, рекомендаций 30, 31 и 32, 

поэтому в контексте обзора CCT было много того, что большинство 

предыдущих вкладов GAC, которые можно увидеть там, если слайд 

был представлен для улучшения и рассмотрения программы 

поддержки кандидатов, но буду рада, если у других, или даже у 

персонала поддержки, или у Хорхе, у вас есть дополнительные 

идеи, которые будут полезны. Спасибо, но я действительно знаю, 

наконец, я отмечу, что у нас все еще есть возможность 

предоставить дальнейшие рекомендации, вклад или критерии, 

которые, как правительства, мы посчитали бы полезными для 

будущих кандидатов, как сказала Шерил, из регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, не только из так 

называемого глобального юга, но также и из регионов 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами в наших 

собственных странах. Я имею в виду, в частности, в Канаде, у нас 

есть северные сообщества, которые не очень хорошо 

обслуживаются. Так что, да, скажу, что у нас еще есть возможность 

представить дополнительные комментарии. Спасибо. 



ICANN67 ВИРТУАЛЬНЫЙ – GAC: завершение обсуждений последующих процедур по новым gTLDRU 

 

Страница 8 из 15   

   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Луиза. Хорхе, пожалуйста, говорите. 

 

JORGE CANCIO:  Спасибо, Манал. И, немного подкрепляя сказанное Луизой, я хотел 

бы обратить ваше внимание, внимание всех в GAC на превосходную 

систему показателей GAC, которая была подготовлена персоналом 

поддержки с нашей скромной помощью, и там у нас есть сводка 

предыдущих вкладов GAC по каждой из этих тем и взгляды GAC на 

сегодняшний день, которые вы видите на слайде нашего резюме 

этих предыдущих вкладов GAC, потому что, как вы знаете, это был 

процесс, который начался 4 года назад. Таким образом, мы внесли 

вклад в первые два в качестве консультаций от команды SubPro 

(последующих процедур), которые были в 2017 году, а затем мы 

сделали комментарий также в октябре 2018 года, и второй 

комментарий в 2018 году, а также другие комментарии в других 

местах, так что вы можете найти ссылки на подробности всех этих 

позиций, и теперь действительно пришло время вмешаться в 

окончательную разработку рекомендаций рабочей группы PDP, и 

именно поэтому мы поднимаем эти вопросы на этой встрече. 

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе. Кавусс, пожалуйста, говорите. 
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ИРАН:  Да. Спасибо Луизе и Хорхе за разъяснения. Я понимаю, что это 

мнение уже включено в различные элементы рекомендаций, и если 

рекомендация будет окончательно одобрена всеми, этот элемент 

будет включен. Нет риска, что все это будет удалено, спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Кавусс. Луиза? 

 

LUISA PAEZ:  Спасибо, Манал. Это Луиза Паэс (Luisa Paez) для записи. Я просто 

хотела прочитать комментарий Шерил в чате. Я думаю, что это 

важная информация для членов GAC, поэтому мы можем подумать 

об этом подробнее. Итак, Шерил отмечает и то, что мы также более 

внимательно изучили и с большей вероятностью дадим очень 

конкретные рекомендации в отношении программы подготовки 

(аутрич и планирования проектов по взаимодействию и т. д.), 

программу руководства по внедрению для этого в последующих 

раундах, поэтому ожидаем увидеть специфику подготовительной 

работы, которой, по-видимому, было слишком мало и которая была 

сделана слишком поздно в предыдущем раунде 2012 года. Так что 

это в целях подготовки к будущему раунду новых gTLD. Итак, еще 

раз, мы действительно призываем членов GAC немного подумать о 

дальнейших рекомендациях и предложениях, если мы хотим 

немного больше узнать о специфике улучшения охвата и 

планирования проектов взаимодействия, мы можем немного 

подумать об этом более в межсессионный период. Я остановлюсь и 

посмотрю, есть ли еще вопросы. Если нет, мы можем перейти к 

нашему последнему пункту, а именно заявки от сообщества. Могу 
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ли я посмотреть, есть ли поднятые руки? Кавусс, это новая рука? Так 

что, возможно, Кавусс - старая рука, поэтому я проигнорирую ее, 

если мы сможем перейти, пожалуйста, к тому вопросу, если больше 

нет комментариев относительно программы поддержки 

кандидатов, у нас есть заявки от сообщества для обсуждения с GAC, 

и я передам слово Хорхе Кансио. Спасибо. 

 

JORGE CANCIO:  Спасибо, Луиза. Если позволите, говоря о заявках от сообщества, 

кажется немного маловероятным, хотя Шерил может поправить 

меня, что это будет обсуждаться завтра, потому что у них есть два 

других ... но я призываю всех и каждого из вас, особенно тех, у кого 

есть интерес к этой специальной категории доменов верхнего 

уровня и к тому, как улучшить ее функционирование, изучить 

систему показателей GAC и принять участие в работе, которую мы 

будем проводить в межсессионный период. Очень быстро, как вы 

видите на слайде, домен верхнего уровня от сообщества был 

категорией, впервые замеченной в раунде 2012 года, которая была 

предназначена для использования группами сообщества, будь то 

экономическое, культурное сообщество или лингвистическое. 

Однако из более чем 1000 заявок, поданных в 2012 году, только 84 

идентифицировали себя как таковые в этом раунде, и только 25 из 

них прошли процесс оценки, который давал им приоритет над 

некоммерческими заявками, и из тех 25, которые прошли этот 

процесс, так называемую оценку приоритетности заявок от 

сообщества, только 5 кандидатов прошли, в итоге, тест. Они 

подняли много проблем и вопросов, а также вызвали появление 

различных рекомендаций GAC, касающихся развертывания раунда 
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2012 года. Я помню рекомендации GAC в 2014, 2015, а также позже, 

и это было зафиксировано в разделе о рекомендациях GAC на 

сегодняшний день, подробности этого можно найти в системе 

показателей GAC. Как я упоминал ранее, --- эти взгляды были 

направлены на то, чтобы сделать этот процесс оценки более 

предсказуемым, а также предоставить заявителям механизм 

обжалования, с которым они не согласились, и было проведено 

исследование по заказу Совета Европы по этому вопросу, который, 

конечно, очень подробно подошел к теме прав человека и который 

все еще очень актуален сегодня, и который в GAC был передан 

рабочей группе PDP по последующим процедурам для 

рассмотрения. Так что я не уверен, есть ли второй слайд по этому 

вопросу. Нет, нет. Затем давайте вернемся к слайду, посвященному 

заявкам от сообщества. Итак, я думаю, что для обсуждения этого 

вопроса потребуется всего 3 минуты, потому что последние 5 минут 

нам потребуются для подтверждения следующих шагов, поэтому я 

открою прения с этим и передам слово Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе, за этот брифинг по заявкам от 

сообщества, и я вижу, как Кавусс поднял руку. 

 

ИРАН:  Извините, это старая рука. Извините. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Это старая рука. Хорошо. Итак, есть 

какие-либо вопросы или какие-либо реакции по этому вопросу, 
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прежде чем мы перейдем к следующим шагам? Хорошо. Если нет, 

то я очень благодарна Хорхе, Луизе и Бенедетте за отличную и 

очень хорошо структурированную презентацию. Я знаю, что это 

результат других материалов, и я очень ценю усилия, которые вы 

приложили к этому. Если по этому вопросу нет вопросов или 

комментариев, то, может быть, нам следует перейти к следующим 

шагам? Хорхе, все в порядке? Так что мы можем перейти к 

следующему слайду, пожалуйста? Итак, о следующих шагах - мы 

обсудили некоторую межсессионную работу, итак, руководство GAC 

и его текущие кураторы по последующим процедурам новых gTLD, а 

именно заместители председателя, Луиза и Хорхе, будут вести эту 

межсессионную работу по этой теме, представляющей большой 

интерес, определенной в система показателей GAC. Таким образом, 

цель этой работы заключается в координации потенциального 

вклада GAC в рабочую группу PDP по последующим процедурам 

GNSO. Подготовка к ICANN68 и координация потенциального 

обновления позиций GAC для окончательного отчета рабочей 

группы PDP о последующих процедурах GNSO, который должен 

быть представлен в июле 2020 года. И, наконец, заинтересованным 

членам GAC рекомендуется обратиться к кураторам GAC по темам, 

чтобы возглавить и / или активно вносить вклад в любой из 

ключевых вопросов о последующих процедурах. Итак, позвольте 

мне остановиться здесь и посмотреть, что все думают о 

предлагаемых следующих шагах. Так что это звучит разумно для 

всех? И я вижу Хорхе в чате, который говорит: «Луиза и я очень 

рады работать с любыми заинтересованными членами GAC». 

Поэтому, пожалуйста, у нас здесь были отличные, замечательные 

обмены, я надеюсь, что мы продолжим диалог и будем вести 
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дискуссию межсессионно, и если есть необходимость в 

межсессионных переговорах, мы определенно можем 

запланировать это, и если нам нужно не только больше 

взаимодействия, но, возможно, также больше кураторов. Мы 

можем в конечном итоге иметь одного куратора по каждой теме, 

если просто разделить нагрузку, и я извиняюсь, просто Луиза 

сказала, отметила, что только при наличии консенсуса GAC 

предоставит информацию, и спасибо Луизе за этот комментарий, 

конечно же, за все вообще является предметом наших обсуждений 

и консенсуса, поэтому, пожалуйста, не забудьте принять участие и 

обратиться к кураторам по теме, чтобы подключиться к работе по 

темам, которые вас интересуют. Так, что-нибудь, прежде чем мы 

завершим, Луиза, Хорхе, какие-нибудь заключительные слова? 

Хорошо. Если нет, то позвольте мне еще раз выразить мою 

глубокую благодарность Луизе, Хорхе и Бенедетте за неустанные 

усилия за кулисами, а также за отчеты в реальном времени во 

время совещания. Итак, Хорхе, пожалуйста, я вижу, что вы подняли 

руку. Вам слово. 

 

JORGE CANCIO:   Большое спасибо, Манал, и просто очень кратко, я думаю, что у нас 

есть очень хороший материал в подготовке к этой встрече. Теперь 

мы должны действительно обсудить это, и мы с нетерпением 

ожидаем активного участия всех заинтересованных членов GAC, я 

думаю, что это очень важная тема. Мы готовим политику для 

следующего расширения доменов верхнего уровня, и если мы 

хотим избежать проблем в будущем, настало время, чтобы в 

следующем месяце изучить документацию, которая активно 
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используется, и сделать так, чтобы ваш голос был услышан. Поэтому 

я надеюсь, что мы получим много писем от заинтересованных 

членов GAC для участия. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе. И Луиза, пожалуйста, у вас есть 

последнее слово. 

 

LUISA PAEZ:  Спасибо, Манал. Просто хочу убедиться, что вы меня хорошо 

слышите. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, Луиза. 

 

LUISA PAEZ:  Отлично, спасибо, Манал. И, да, просто хотела закрыть эту сессию, 

поблагодарив тех членов GAC, которые смогли (неразборчиво) 

рабочую группу PDP по последующим процедурам, и мы призываем 

всех членов GAC проверить -- может ли кто-нибудь отключить звук 

телефона или компьютера? Спасибо. Таким образом, есть система 

показателей GAC, которая является довольно полной и может быть 

немного пугающей, но как только вы начнете просматривать ее, вы 

увидите, что это будет очень полезным руководством для 

понимания предыдущего вклада GAC с точки зрения тем, которые 

мы обсуждали в ходе этой встречи GAC. Кроме того, мы --- персонал 

поддержки GAC очень тесно сотрудничает с персоналом поддержки 

GNSO Рабочей группы PDP по последующим процедурам, чтобы 
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постараться максимально обновлять статус тех тем, которые 

представляют интерес для GAC. Каков статус и текущее обсуждение 

в рабочей группе PDP и, таким образом, ----проект окончательного 

отчета, рекомендации, которые мы ожидаем от них в июне 2020 

года, поэтому у нас есть возможность продолжать наши 

обсуждения и межсессионную работу, чтобы выяснить, есть ли у нас 

области согласия и консенсуса среди членов GAC, чтобы 

предоставить что-либо, что могло бы улучшить программу 

кандидата. Я думаю, что это будет очень полезно для будущих 

раундов, поэтому мы с нетерпением ожидаем совместной работы 

со всеми членами GAC, спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо Луиза, Хорхе, Бенедетта, Шерил и Джефф, и 

спасибо всем моим коллегам из GAC за активное участие. На этом 

мы завершаем наше обсуждение последующих процедур, и мы 

должны сейчас начать нашу сессию по составлению коммюнике, но, 

возможно, мы можем предоставить себе минутку или около того 

для технической подготовки, и тогда мы начнем. Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


